

PELAKSANAAN PELAYANAN PERPUSTAKAAN KELILING DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN PROVINSI KEP. BANGKA BELITUNG BULAN AGUSTUS TAHUN 2017

Kategori: Berita Perpustakaan
Diterbitkan pada 04 September 2016
Ditulis oleh Cahya Tri Wulan

Pelayanan perpustakaan keliling merupakan salah satu layanan yang diadakan oleh perpustakaan provinsi kep. Bangka Belitung secara rutin. Layanan ini dimaksudkan untuk mengatasi kesenjangan informasi masyarakat daerah yang sulit menjangkau perpustakaan. Melalui perpustakaan keliling, pemerintah daerah berusaha memberikan layanan informasi kepada masyarakat secara proaktif guna mencapai salah satu misi Dinas Kearsipan dan Perpustakaan yaitu membina dan mengembangkan budaya baca.

Sasaran yang dituju dalam layanan perpustakaan keliling provinsi kep. Bangka Belitung adalah SD/MI, SMP/MTS, SMA/SMK/MA negeri maupun swasta dan perpustakaan desa. Untuk Kabupaten yang dijangkau mencakup Kabupaten Bangka, Bangka Tengah, Bangka Barat dan Bangka Selatan.

Prosedur pelaksanaan pelayanan perpustakaan keliling yaitu menunjuk petugas yang akan ditugaskan untuk melaksanakan layanan, petugas merupakan pustakawan dan pegawai Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Kep. Bangka Belitung. Pegawai yang ditugaskan kemudian berangkat menuju lokasi sasaran perpustakaan keliling yang telah ditetapkan sebelumnya melalui Surat Tugas yang dikeluarkan Kepala Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Kep. Bangka Belitung. Setiap perjalanan kegiatan pelayanan perpustakaan keliling petugas diwajibkan membuat laporan perjalanan untuk melihat hasil yang dicapai pada kegiatan tersebut yang telah dilaksanakan petugas.

Berikut adalah daftar kegiatan pelayanan perpustakaan keliling yang telah dilaksanakan bulan Agustus tahun 2017:

NO	TUJUAN	TANGGAL	JUMLAH PENGUNJUNG	PETUGAS
1	PERPUSTAKAAN MENTARI DESA TEBING KEC.KELAPA KAB. BABAR	01 AGUSTUS 2017	28	AIMA
2	PERPUSTAKAAN DESA BAKIT KAB. BANGKA BARAT	02 AGUSTUS 2017	32	UTAMI WISNU WARDHANI
3	PERPUSTAKAAN DESA PEMALI, KAB.BANGKA	03 AGUSTUS 2017	15	BAGUS PRAMBUDI
4	PERPUSTAKAAN DESA SEMPAN, KAB.BANGKA	03 AGUSTUS 2017	40	BAGUS PRAMBUDI
5	PERPUSTAKAAN DESA PELANGAS, KAB.BABAR	09 AGUSTUS 2017	15	CAHYA TRI WULAN
6	SMPN 3 SIMPANG TERITIP, KAB.BABAR	09 AGUSTUS 2017	58	CAHYA TRI WULAN
7	PERPUSTAKAAN DESA KUNDI BERSATU, KAB. BABAR	10 AGUSTUS 2017	25	RUNI ALCITRA AMALIA
8	SMPN 1 SIMPANG TERITIP, KAB. BABAR	10 AGUSTUS 2017	70	RUNI ALCITRA AMALIA
9	PERPUSTAKAAN AN-NUR DESA SARANG MANDI SUNGAISELAN, KAB. BATENG	11 AGUSTUS 2017	53	ANGGYA DWIE PERMATASARI
10	SDN 1 SUNGAISELAN, KAB. BATENG	11 AGUSTUS 2017	63	ANGGYA DWIE PERMATASARI

Pada bulan Agustus tahun 2017, perpustakaan keliling provinsi kepulauan Bangka Belitung berhasil melaksanakan kegiatan pelayanan perpustakaan keliling sebanyak 10 (sepuluh) kali dengan tujuan utama adalah Perpustakaan desa dan perpustakaan sekolah. Sedikitnya pelaksanaan pelayanan perpustakaan keliling pada bulan agustus dikarenakan kesibukan berbagai pihak dalam kegiatan perayaan HUT Kemerdekaan RI ke-72. Jumlah keseluruhan pengunjung perpustakaan keliling selama bulan Agustus adalah 399 pengunjung. Hal ini disadari jika kunjungan ke perpustakaan desa menghasilkan lebih sedikit pengunjung dibandingkan kunjungan ke sekolah, hal ini juga didasari oleh terbatasnya waktu layanan perpustakaan keliling karena pada satu tanggal mengunjungi dua lokasi layanan. Namun kunjungan ini tetap perlu dilakukan guna pemerataan informasi bagi masyarakat desa terpencil dan kedepannya dengan kerja keras pihak perpustakaan keliling Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Kepulauan Bangka Belitung maka kunjungan dari perpustakaan desa diharapkan semakin meningkat.

Melalui kegiatan pelayanan perpustakaan keliling ini diharapkan dapat membantu masyarakat dalam memperoleh informasi, adanya pemerataan layanan informasi dan bacaan kepada masyarakat sampai daerah terpencil, dan membangun kerjasama antar lembaga masyarakat sosial,

lembaga pendidikan, dan pemerintah daerah dalam meningkatkan kemampuan intelektual dan kultural masyarakat. Adapun kendala bagi perpustakaan Provinsi dalam hal pengembangan informasi ini disebabkan mobil perpustakaan hanya 1 (satu) unit yang merupakan bantuan dari perpustakaan Nasional tahun 2009.